

ZANZIB-R

LA LETTRE D'INFORMATION
FÉVRIER 2006



CITOYEN, CITOYENNES..

NE CÉDONS PAS À LA PANIQUE! NOS SCIENTIFIQUES ONT OBSERVÉ L'ENTRÉE DANS NOTRE ATMOSPHÈRE D'ASTRONEFS D'ORIGINE INDÉTERMINÉE. IL SEMBLERAIT QU'UNE FORME DE VIE JUSQU'ALORS INCONNUE CHERCHE À RENTRER EN CONTACT AVEC NOUS. C'EST DONC UN GRAND JOUR DANS L'HISTOIRE DE L'HUMANITÉ. ET FIDÈLE À NOS TRADITIONS DE FRATERNITÉ ENTRE LES PEUPLES, UNE DÉLÉGATION DE NOS PLUS GRANDS CHERCHEURS SE PRÉPARE À ACCUEILLIR NOS VISITEURS DE L'ESPACE. LA SITUATION EST DONC SOUS CONTRÔLE. QUE CHAQUE CITOYEN SE PRÉPARE DONC SEREINEMENT, ET LE MOMENT VENU, QUE D'UNE SEUL ET MÊME VOIX, UN SOURIRE AVENANT AUX LÈVRES, NOUS PUISSIONS DIRE: «ÉTRANGER, SOIT LE BIENVENU PARMIS NOUS!» *Extrait du discours radiophonique présidentiel*



- > Voir le Labo (workshop 1^{re} édition)
- > Voir la page du workshop 2
- > Télécharger le briefing complet.

Ceci mesdemoiselles, messieurs, est bien entendu la version officielle de notre Président, ce matin sur la chaîne N°1. Une hystérie générale serait du plus mauvais effet sur nos chances futures de réussite dans ce difficile exercice diplomatique. Nous ne savons malheureusement pas quelles sont les intentions réelles de cette flotte extra-terrestre. Nos équipes n'ont à cette heure pas encore réussi à intercepter le moindre message, la moindre onde radio susceptible d'être décryptée. Rien! Nous avons toute fois réussi à déterminer approximativement leur origine, ou du moins leurs base avancée dans notre système solaire. Il s'agit de Vénus. Appelons-les donc les "vénuisiens".

Jusqu'à présent, les vénuisiens se sont limité à des vols de reconnaissance. Nous avons pu observer des astronefs en formation au dessus de notre territoire, comme un peu partout dans le monde. Il a été bien entendu spécifié à toutes nos unités de ne tirer sous aucun prétexte.

Cammarades, vous avez été choisis pour tirer la nation d'un embarras plus que certain! Nous comptons sur vous.

WORKSHOP 2 DU 13 AU 18 FÉVRIER

Pour la 2^e fois cette année, Zanzib-r intervient au Quai, l'école d'art de Mulhouse. Après la création d'un labo temporaire au sein de l'école au mois de septembre dernier, nos chercheurs (3^e année design graphique) se sont retrouvés confrontés à une situation de crise. Les extra-terrestres débarquent! Quels sont leurs intentions? Comment entrer en contact avec eux? Comment communiquent-ils? Quel message voulons nous faire passer? Quels sont les valeurs propre à l'humanité que nous voulons transmettre? Autant d'interrogations plus qu'épineuses qui ont servit de trame aux recherches de notre équipe. Pictogrammes, pistes d'atterrissage, affiches... Qu'est-ce que nos codes, nos manières de communiquer trahissent de ce que nous sommes, et comment sont-ils perçut par nos vis-à-vis. (Un bon graphiste est un graphiste qui réfléchit, non? L'idée commence à faire son chemin).



TATI
XUJI 234

Mais au delà de poser les bases d'un hypothétique langage universel, se pose aussi la question de l'intrusion d'un « corps étranger » dans un « écosystème », en l'occurrence le nôtre.

**EXPOSITION À L'ÉTAT DES LIEUX
LE 31 MARS & LE 1^{ER} AVRIL**

La problématique de ce workshop est en fait l'un des aspects de notre réflexion pour l'exposition collective à l'ÉTAT DES LIEUX sur le thème de « la ville en chantier » (le 31 mars et le 1^{er} avril. Les travaux des étudiants y seront présentés). Ayant déjà abordé le sujet lors de Mulhouse 004, il nous a semblé intéressant d'aborder le problème sous un angle différent : C'est une force extérieure, une espèce de catastrophe naturelle qui serait à l'origine du chaos urbain : les vénusiens débarquent ! Le côté inéluctable, imparable de la catastrophe oblige le groupe humain qui doit l'affronter à se redéfinir. Les règles sociétales sont bouleversées. La survie des individus dépend-elle du groupe qu'ils composent ? Un nouveau groupe doit-il être créé en y incluant les immigrants stellaires ? Etc. ça fait déjà pas mal de pistes à explorer. On vous invite à venir voir ça et participer au débat lors de l'exposition elle-même.

EN DEHORS D'UNE INSTALLATION DE ZANZIB-R ET DE L'EXPOSITION DES TRAVAUX DES ÉTUDIANTS, SONT PRÉVUS AU PROGRAMME :

- Diaporama de Thibaut Lemoine, Fred Fresard & Jean Wollenschneider
- Photos de Marc Guénard
- Concert d'Alex Kittel pour le vernissage.
- Vidéo performance « Platfactice » de Fred Weigel & Thierry Schertzinger pour le vernissage également



Le Labo du Quai en septembre

**LE CENTRE NATIONAL DE RECHERCHE COSMOGONOLOGIQUE
Le CNRC Commence à prendre forme.**

Par la seule volonté de quelques uns de nos plus zélés chercheurs, les recherches en matière de cosmologie et cosmogonie avancent à grand pas. Le Professeur Romanesko et son équipe ont établi une Charte définissant l'ensemble des forces entrant en jeu dans la création et le maintien en l'état de l'Univers. Ce travail remarquable de par sa rigueur et sa finesse d'analyse servira désormais de référence à toutes les investigations ultérieures dans ce domaine. Les bruits de couloirs au palais présidentiel laissent entendre qu'une nomination du Professeur à l'Académie zanzib-rienne ne devrait pas tarder à être annoncée.

Parallèlement, les travaux du Professeur Poulain en matière d'interface sont très prometteurs. Vous êtes bien sûr tous invités à participer à ces 2 pôles de recherche. La recherche fondamentale en matière de cosmogonie nous permettra d'ouvrir de nouvelles perspectives et de se défaire de ces vieilles croyances qui engluent le peuple dans une ignorance crasse. Non, la Terre n'est pas ronde ! Quel ennui mes amis ! Cherchons d'autres manières d'appréhender notre monde ! Pour ce qui est d'une future interface de l'île, tous les avis sont les bienvenus. Qu'attend-on d'une interface idéale ? La question est ouverte, vous pouvez nous aider sur le blog de Zanzib-r dédié à ce sujet : le Zanziblog.



Le Professeur Romanesko, Directeur de recherche à l'institut

Le Professeur Romanesko, est aussi poète à ses heures perdues. Voici quelques vers qu'il a composé en l'honneur de notre cher Président :

*À la Gloire du Sage, à l'Auteur
De nos jours, dont le Charmant Visage
Est un Ciel de Printemps sans ombre :
À notre Bien-Aimé Dictateur ...*

> Le Centre de Recherche Cosmogonologique

> Télécharger la Charte Cosmogonologique du Pr. Romanesko

> Le Zanziblog

PETITES ANNONCES :

Depuis janvier, vos petites annonces peuvent être mises en ligne et consultées au MPRE (Mission Présidentielle pour le Retour à l'Emploi). Vu la conjoncture et l'état du marché de l'emploi des métiers artistiques, le Président a décidé de réagir. Qu'il en soit remercié jusqu'à la fin des temps!

> Accéder à l'EMPRE

LES NOUVEAUX VENUS :

Karine Rochel

Art-thérapeute.

Vous trouverez son mémoire d'art-thérapie sur près de l'hôpital (en chantier !) de la ville.

> Voir la page de Karine

Marianne Matie

photographe

L'album photo de Marianne est visible depuis quelques temps sur Zanzib-r. Pour ceux qui aimeraient en voir plus, une vidéo de Marianne est disponible au cinéma de la ville

> Voir la page de Marianne

S'INSCRIRE / SE DÉSINSCRIRE...

> Vous souhaitez vous abonner à cette liste de diffusion (Ouai ! Super chouette !)

> Vous en avez marre de nos mailing (Pourtant y sont pas super nombreux !)

> Bein... cliquez ici!



> **COSMOGONOLOGIE**
AIDEZ LA RECHERCHE
FAITES UN DON !